

Comunicado N.º: 56

Vietnam acoge la Conferencia Mundial de Seguridad Operacional de Aviación 2023

19 de septiembre de 2023 (Hanoi, Vietnam) - La Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés) ha anunciado la inauguración de la Conferencia Mundial sobre Seguridad Operacional (WSOC, por sus siglas en inglés) de IATA que comienza hoy en Hanoi, Vietnam, bajo el lema «Liderazgo en Acción: impulsando operaciones más seguras y eficientes», y con Vietnam Airlines como anfitrión. La WSOC —la primera conferencia sobre seguridad operacional de aviación que IATA celebra en Vietnam— es el mayor encuentro del sector donde se debaten los diferentes temas relacionados con la seguridad operacional, como las operaciones de vuelo, las operaciones en cabina y la capacidad de respuesta en caso de emergencia.

Los discursos de apertura correrán a cargo de:

- Sr. Tran Luu Quang, viceprimer ministro de la República Socialista de Vietnam.
- Sr. Nguyen Van Thang, Ministerio de Transportes de Vietnam, y
- Sr. Dang Ngoc Hoa, presidente de Vietnam Airlines.

"La seguridad operacional es la máxima prioridad de la aviación, y esto se refleja en los altos niveles de participación gubernamental y en el hecho de que asistan más de 550 profesionales de la seguridad aérea de un centenar de aerolíneas, organismos reguladores de la aviación, fabricantes de aeronaves y otras partes interesadas en la seguridad operacional. Por su ubicación en el corazón de Asia y su fuerte crecimiento económico,

Vietnam ofrece un escenario ideal para la celebración de la WSOC. Estamos encantados de contar con Vietnam Airlines como aerolínea anfitriona, cuya creciente red de rutas conecta la región con el resto del mundo", declaró Willie Walsh, director general de IATA.

"La seguridad operacional es el núcleo de toda aerolínea. Como aerolínea nacional de Vietnam, Vietnam Airlines es fiel a su visión, misión y principios como grupo aéreo responsable. Nos complace dar la bienvenida a la comunidad mundial de la seguridad aérea a la WSOC que celebramos en Hanoi, una excelente oportunidad para compartir ideas, ampliar conocimientos y transformar juntos el sector de la aviación para hacerlo más seguro", declaró Le Hong Ha, presidente y consejero delegado de Vietnam Airlines, que forma parte del panel de consejeros delegados, junto con Stanley K. Ng, presidente y director de operaciones de Philippine Airlines, y Nick Careen, vicepresidente sénior de operaciones, seguridad y protección de IATA.

Agenda para la seguridad operacional

Uno de los momentos culminantes de la WSOC será el lanzamiento de la <u>Declaración sobre</u> <u>Liderazgo en Seguridad Operacional</u> de IATA, firmada por los responsables de seguridad operacional de más de 20 aerolíneas. La Declaración ha sido elaborada en colaboración con los miembros de IATA y la comunidad aeronáutica en general, con el fin de orientar a los directivos hacia el desarrollo de una cultura de seguridad operacional en sus respectivas organizaciones.

Otro de los puntos destacados del orden del día será la evolución de la Auditoría de Seguridad Operacional (IOSA, por sus siglas en inglés) de IATA, que este mes cumple 20 años, hacia un modelo basado en el riesgo, que permitirá a las auditorías adaptarse al perfil de riesgo de cada aerolínea.

En otras sesiones se abordará la necesidad de que los informes estatales de investigación de accidentes sean rápidos y exhaustivos para contribuir a mejorar la seguridad. La seguridad en las pistas, los pasajeros insubordinados, la salud y el bienestar de la tripulación de cabina y la formación de los pilotos también forman parte del programa.

El valor de la aviación para Vietnam

La aviación contribuye de forma sustancial al bienestar económico de Vietnam. Según datos de 2019 (antes de la pandemia), la aviación aportó 11.700 millones USD al PIB del país, incluido el gasto de los turistas extranjeros que llegan por vía aérea, lo que representa el 5,5% del PIB. La aviación generó un total de 2,5 millones de puestos de trabajo, incluidos los relacionados con el turismo, según <u>Aviation Benefits Beyond Borders</u>.

Más información:

Corporate Communications

Tel: +41 22 770 2967

Email: corpcomms@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 300 líneas aéreas, que constituyen el 83% del tráfico aéreo global.
- Encuentre toda la información actualizada —comunicados, posiciones políticas y otra información útil— en https://twitter.com/iata